

saint-pardoux-soutiers

Le p'tit marché de La Fabrik s'anime

Le bar associatif des Fabrigands s'est réveillé le vendredi 21 mai, avec des sourires vissés sur les visages ! Le lieu n'a jamais cessé de fonctionner : le p'tit marché du vendredi soir a eu 3 ans au mois de mai. Il est resté ouvert avec des horaires aménagés. Les ateliers métaux, couture, bois, et les lieux de stockage ont été investis par les entreprises et particuliers adhérents du tiers lieu. Les travaux de la salle destinée à accueillir des résidences d'artistes, des formations ou autres ateliers variés, se sont poursuivis. Quant à l'espace de coworking, ouvert depuis le début de l'année 2020, il a permis aux adhérents qui l'utilisent de travailler en dehors de chez eux. Olivier Ethève, employé à mi-temps comme responsable administratif et financier de l'association les Fabrigands, depuis juillet 2020, a pris ses marques. « Ce qui a été le plus dur, affirme Rachel Létang, co-présidente de l'association les Fabrigands, a été la mise en place des commissions qui débutait au moment du confinement. Mais le lien au sein de l'association n'a jamais cessé. » Et voilà que les habitants retrouvent la convivialité du p'tit



Rachel Létang, Florian Belz, Valentin Georges, Aurore Launay et Fred Kasapyan, tous membres de l'association des Fabrigands.

verre partagé du vendredi soir, du bon mot échangé avec les exposants, tout en réalisant des emplettes bien locales et en se restaurant...

Le p'tit marché de La Fabrik a modifié ses horaires (de 17h à 20h). Il accueillera, ce vendredi 28 mai, la Compagnie Taptapo Sambalek, pour des livraisons musicales. Les habitués et curieux de passage pourront profiter d'un temps de spectacle privilégié adapté à ces moments « bousculés » ! La commission « événementiel

» prend maintenant le temps de s'organiser. « Nous recevons de nombreuses sollicitations pour des résidences d'artistes avec, en prévision, des sorties de résidence et des échanges avec les artistes », se réjouit Rachel Létang. Si la programmation n'est pas arrêtée encore, le festival d'automne devrait avoir lieu en octobre.

Contact : tél. 05.49.70.62.74 ;
lesfabrigands.fr ou la page
Facebook Les Fabrigands